

Otra ocurrencia más de este gobierno

Escrito por tucapital.es - 18/05/2010 10:20

También el Ministerio de Sanidad lleva al extremo la eliminación del "lenguaje sexista" bajo las consignas del ministerio de Aído. Ya no nacerán más bebés, neonatos, o recién nacidos...serán "criaturas", que es un término femenino, para erradicar "sexismos del lenguaje".

Qué narices nos importará todo esto... no será mejor que cierren ya de una vez el ministerio de Igual-dá, y empezar a ahorrar en lugar de hacer pagar sus malas gestiones a los funcionarios y pensionistas?

Salu2.

=====